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Совещание, посвященное данной теме, глава Администрации города провел 15 ноября
2015г. Участие в нем приняли заместители градоначальника Олег Маркитантов, Евгений
Лебедев, Сергей Раздорский, главный архитектор донской столицы Юрий Дворников, а
также руководители отраслевых Департаментов.

  

На совещании был рассмотрен вопрос строящихся объектов в пределах от ул. Сиверса
до Богатяновского спуска с учетом их ввода к Чемпионату мира по футболу в 2018 году.
Градоначальник поручил взять их на особый контроль.

  

Особое внимание глава Администрации города поручил уделить благоустройству
существующих и строящихся объектов и памятникам. В частности, приведению в
порядок фасадов и прилегающей территории. 

 

   

Также участники совещания рассмотрели вопрос развития территории от
Богатяновского спуска в сторону Театрального спуска и привлечения к этому процессу
инвесторов.

  

Как подчеркнул Сергей Горбань, работа над развитием набережной и ее имиджем
особенно важна в преддверии мирового первенства. Облик одной из визитных карточек
донской столицы должен соответствовать статусу достопримечательности
современного европейского города и быть узнаваем во всем мире.
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